

Expansionskurs: Bestattung Himmelblau eröffnet erste Filiale in Deutschland



Wien/München, 5. Oktober 2023 – München wird Himmelblau: In der Wendl-Dietrich-Straße 5 eröffnete Bestattung Himmelblau ihre erste Filiale in der bayerischen Metropole. Der neue Standort ist zugleich der erste außerhalb Wiens. Österreichs größtes privates Bestattungsunternehmen geht somit den ersten Schritt seiner internationalen Expansionspläne.

Die Wiener Bestattungsexpertise wandert nach Deutschland: Das in Österreich etablierte Erfolgskonzept von Bestattung Himmelblau steht nun auch den Münchner Kund:innen zur Seite. Mit einer professionellen und persönlichen Begleitung bei Bestattungs- und Vorsorgethemen sorgt Österreichs größtes privates Bestattungsunternehmen mit hoffnungsvollen blauen Farbtönen für einen frischen Anstrich. Auch die charakteristische Wohlfühlatmosphäre findet sich in der 80 m² großen Filiale in der Wendl-Dietrich-Straße 5 wieder: Frische Blumen, luftige Vorhänge und ein modernes Ambiente schaffen eine Umgebung, in der sich Trauernde ab Sekunde Eins gut aufgehoben fühlen. Ein großzügiger Showroom mit einer Vielzahl an Urnen-und Sargmodellen erleichtert den Angehörigen die richtige Auswahl.





Blau-Weißes Duo: Münchner Bestattungsmarkt wird Himmelblau Mit der ersten Standorteröffnung in Deutschland setzt Bestattung Himmelblau den ersten Schritt in Richtung internationaler Expansion. Die Münchner Kund:innen erwartet ausreichend Platz für persönliche Beratungsgespräche, Zeit für ihre individuellen Bedürfnisse, eine professionelle, empathische Betreuung sowie transparente Angebote in einer herausfordernden Zeit.

"Viele Bestattungsinstitute stecken noch in alten Zeiten fest und wirken oftmals trist und etwas schaurig. Bei Bestattung Himmelblau steht immer der individuelle Mensch und ein freundliches Auftreten im Mittelpunkt. Wir möchten den Prozess bis zur Bestattung so warm und stützend wie möglich gestalten - nicht nur in Österreich, sondern im gesamten DACH-Raum", sagt Alexander Hovorka, Geschäftsführer von Bestattung Himmelblau.

Die Filialleitung übernimmt Johanna Rosenberger. Sie selbst steht den Münchner:innen mit persönlichen Beratungen rund um das Thema Bestattungsvorsorge zur Seite und bietet professionelle Unterstützung im Todesfall. Die Besonderheit von Bestattung Himmelblau liegt dabei nicht nur in seinem modernen Erscheinungsbild und dem hohen Qualitätsanspruch.

"Ich freue mich sehr, den ersten Standort von Bestattung Himmelblau in München leiten zu dürfen. Ich möchte den Münchner:innen in unserer Filiale einen Ort des Vertrauens und der Unterstützung bieten. Dafür nehme ich mir gerne die nötige Zeit, um auf die individuellen Bedürfnisse all unserer Kund:innen einzugehen", freut sich Johanna Rosenberger, Bestattungsfachkraft und Filialleiterin des neuen Standorts in München von Bestattung Himmelblau über ihre neue Aufgabe.







Nähere Informationen zur Bestattung Himmelblau Filiale in München:

Adresse:

Wendl-Dietrich-Straße 5, 80634 München

Öffnungszeiten:

Montag bis Donnerstag von 9 bis 16 Uhr Freitag von 9 bis 13 Uhr 24-Stunden-Telefon.: +49 89 217037000

Erreichbarkeit: Google Maps

Hinweis der Redaktion:

Weiteres Bildmaterial steht zum Download zur Verfügung.





Bildmaterial:



Personen auf den Bildern:

Johanna Rosenberger, Bestattungsfachkraft & Filialleiterin Bestattung Himmelblau München

Copyright:

© Bestattung Himmelblau

Die Nutzung der Bilder ist zu redaktionellen Zwecken im Zusammenhang mit dieser Presseinformation honorarfrei.

Über Himmelblau:

Bestattung Himmelblau GmbH ist ein im Jahr 2012 gegründetes privates Bestattungsunternehmen mit 11 Filialen in Wien und 1 Filiale in München. Als größtes, privates Bestattungsunternehmen Österreichs steht Bestattung Himmelblau für Qualität, Transparenz und Vertrauen. Das Unternehmen beschäftigt rund 70 Mitarbeiter:innen, die mit Kompetenz und Gespür bei Bestattung und Vorsorge unterstützen. Die Beratungszentren zeichnen sich durch eine helle und moderne Ausstattung aus. Ob traditionelle oder alternative Bestattungsformen, Bestattung Himmelblau geht stets individuell auf Kundenwünsche ein – das Dienstleistungsportfolio reicht von Erd- oder Feuerbestattungen bis hin zu Wald-, Baum-, See- oder Edelstein- und Diamantbestattungen. Das Unternehmen ist als Great Place to Work zertifiziert, WKO Mitglied sowie Mitglied bei den internationalen Organisationen FIAT IFTA und Europäische Vereinigung für Bestattungsdienste EFFS. Mehr unter www.bestattung-himmelblau.at und www.bestattung-himmelblau.de.

Rückfragehinweis:

k-digital PR-Agentur:

Thomas Thaler I Director PR & Digital Communications T: +43 664 6070022237

Mail: thomas.thaler@k-digital.at

Anna Bürkl, BA | PR Consultant T: +43 664 60 700-22680 Mail: anna.buerkl@k-digital.at

Bestattung Himmelblau:

Silvia Vertetics I Marketing & PR T: +43 660 935 55 87

Mail: sv@bestattung-himmelblau.at